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zu Ihrer Ernennung zum Justizminister der Republik Estland gratuliere ich Ihnen herzlich und

wönsche Ihnen alles Gute und viel Erfolg.

Der völkerrechtswidrige russische Angriff auf die Ukraine stelit uns weiterhin vor gro(e

Herausforderungen. Umso wichtiger ist es, die enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit un

serer Ministerien zur Ahndung der russischen Kriegsverbrechen auch in Zukunft weiterzuföhren.

Gerade in schwierigen Zeiten wie diesen ist der Zusammenhalt der Staaten der Europäischen

Union bedeutender denn je. Wir stehen ais Justizministerinnen und Justizminister in der beson

deren Verantwortung, för ein rechtsstaatliches, freies und sicheres Europa einzutreten und den

Grundrechten der Börgerinnen und Börger Geltung zu verleihen. Ich bin zuversichtlich, dass wir

hierzu gemeinsam einen wertvollen Beitrag leisten können.

Ich wörde mich sehr freuen, wenn wir uns am Rande eines der nächsten Räte för Justiz und

Inneres auch persönlich kennen lernen könnten.
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Sehr geeher Herr Kollege,

n GröBen
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Dr Marco Buschmann, Member of the Bundestag
Federal Minister of Justice

His Exceilency
Mr Madis Timpson
Minister of Justice of the Repubiic of Estonia
Tönismägi 5a
15.191 Taiiinn
REPUBLIC OF ESTONIA

Dear Coiieague, dear Mr Timpson,

Please accept my warmest congratuiations on your appointment as Minister of Justice of the

Repubiic of Estonia. 1 wish you every success in your new role.

We continue to face enormous chaiienges arising from the Russian attack on Ukraine in violation

of international iaw. This makes it ali the more important to conUnue the close cooperation

between our two ministries with regard to the prosecution of Russian war crimes.

in difficuit times such as these, soiidarity between the Member States of the European Union is

more impDrtant than ever. As Mristers of Justice, we have a particuiar responsibiiity to speak

up for a free and secure Europe governed by the rule of iaw and to assert the fundamental rights

of our citizens. 1 am confident that together we can make a vaiuable contribution to uphoiding

these vitai principies.

1 very much hope for an opportunity to meet you in person at one of the next Justice and Home

Affairs Counciis.

Yours sincereiy,

(sgd.) Marco Buschmann


